



ありがとう聖火台

川口の鋳物師、鈴木萬之助さんと文吾さん親子が製作した国立競技場の聖火台。10月10日、取り外し作業が行われました。この聖火台は、改築工事の期間中、東日本大震災復興のシンボルとして宮城県石巻市に貸し出され、その後新国立競技場内に展示される予定です。

川口グリーンフェスティバル2014

10月11日～13日、グリーンセンターで開催。13日には「かわぐち技能フェスタ2014」と「川口市七つの祝い」も行われ、たくさんの親子連れでにぎわいました。



かわぐち技能フェスタ2014



第13回 ボランティア見本市

10月19日川口西公園・リリアパークで開催。日本一のボランティアのまちを目指すため、10月の第3日曜日を「川口市民ボランティアの日」に制定しました。



川口市戦没者追悼式

10月11日、青木町平和公園英霊記念碑前で行われました。終戦から69年、戦争で犠牲となった英霊に献花し追悼しました。





赤い羽根 共同募金街頭募金

募金運動初日の10月1日、JR川口駅頭で開催。地域の社会福祉活動や大規模災害時の備えに役立てられる赤い羽根共同募金への協力を呼びかけました。



筑波山がまレース2014

9月23日、今年から新設された「ご当地キャラの部」に川口市マスコット「きゅぼらん」が出演。見事総合優勝に輝きました。



炊き出し訓練



歯牙・身元確認訓練

川口市防災訓練

10月19日、神根地区の小・中学校など10会場で実施。大地震の後で電気、ガス、水道などのライフラインが遮断されたという想定のもと、住民が主体の実践的な訓練が行われました。

日光御成道は、川口市内を南北に縦断し、徳川家康が祀られた日光東照宮に、歴代の徳川将軍が社参（参詣）に向かう専用道として江戸時代に整備された歴史ある街道です。このまつりは、市の歴史的財産である日光御成道を舞台

開催されます。さて、今月はいよいよ9日（日）に「第2回川口宿鳩ヶ谷宿日光御成道まつり」が開催されます。

こんにちは。市長の奥ノ木信夫です。このコーナーでは、市政に関することや、旬の話などを「みんなで作る川口の元気」をテーマに、紙面を通じて市民のみなさんへ「元気」をお届けしますので、どうぞお楽しみに。



9月29日に行われた記者会見

に、地域の一体感の醸成と郷土愛の育成、さらには地域経済の活性化を目指し開催します。徳川日光社参行列の再現では将軍役として俳優の松平健さんが、川口歴史行列では歴史奉行役で振付師の真島茂樹さんが登場します。華麗な時代絵巻が繰り広げられますので、みなさんぜひお越しください。

みんなで作る

川口の元気

Vol. 1

川口市長 奥ノ木信夫

